

De jefes

Ara prevé vender 9 mil viviendas este año

La desarrolladora de vivienda Ara estima alcanzar este año una venta de viviendas de alrededor de 9 mil unidades, lo cual significaría un crecimiento del 56.5 por ciento en volumen contra las 5 mil 749 viviendas escrituradas en el año pasado.

Miguel Lozano, director general de Ara, dijo que la compañía tiene confianza de alcanzar este volumen debido al dinamismo del mercado y a cambios que se dieron con el Infonavit, que ahora edificará vivienda social, lo que les podría ayudar a desarrollar proyectos de manera conjunta.

“Vamos a entrar con Infonavit a construir la vivienda para

el bienestar que está pidiendo la presidenta y la que necesita realmente el país, sí le vamos a entrar. Vamos a entrar con Infonavit, con Conavi, vamos a entrar con Fovissste.

“Debemos andar arriba de las 8 mil 500, acercándonos a las 9 mil viviendas, por ahí debemos andar este año”, dijo.